Der Pflanzenversand

Mit weit über 20 Mitarbeitern brummt es im Versand in Hoch-Zeiten wie in einem Bienenstock. Hier ein kleiner Einblick in den Alltag unseres Versandteams:

Packen, Kommissionieren, Sortieren, Giessen, Räumen, Kontrollieren, Organisieren, Vorkommissionieren, Rennen, Zukleben, Suchen, Schneiden, Beurteilen, Schwitzen, Schreiben, Einräumen, Ranholen, Zusammenstellen, Anhübschen, Zählen, Schnuppern, Auspolstern, Einwickeln, Stapeln, Pflegen, Lachen, Schnacken, Nachdenken, Rechnen, Stauben, Falten, Koordinieren, Verschicken, Düngen, Planen...

...und in der Hauptsaison von April bis Ende Juni passiert all das in einem emsigen Treiben zur gleichen Zeit.

2008 haben wir sage und schreibe über 31 000 Pflanzenpakete verschickt. Diese logistische Meisterleistung funktioniert nur, wenn Organisation und Durchführung flexibel, spontan und dynamisch Hand in Hand arbeiten. Und genau das ist es, was unser Versandteam auszeichnet.

Wir verpacken unsere Pflanzen so, wie wir sie selber gerne in Empfang nehmen würden. Denn unser Erfolgserlebnis ist Ihr zufriedenes Lächeln beim Auspacken Ihrer Pflanzenpakete.













